

# 平和行進活動交流ニュース

発行：原水爆禁止国民平和行進中央実行委員会事務局  
電話:03 - 5842 - 6031 FAX:03 - 5842 - 6033 Eメール：antiatom55@hotmail.com

2017年  
4月24日  
発行

## フィリピンと平和行進が歌で連帯 — おひさま The Sun Is Here —

昨年につき、平和行進の中で「おひさま」という歌が流れます。幼い女の子の声がとても可愛らしいこの歌は、2015年に国際青年リレー行進に参加したフィリピンのボルティモア・フェニスさんの娘のシッティさんが作った曲をボルティモアさんが編曲しました。そして、東京のうたごえ協議会事務局局長の大熊啓さんが日本語に訳して毎年5月6日にサウンドカーでDJをしている矢口直さんの娘さんが歌っています。ボルティモアさんから寄せられたメッセージを紹介します。



平和行進については娘のシッティに、終わりが無いほど長くいろいろな話をし続けてきました。(広島・長崎の)破壊から戦争の政治的背景、被爆者の物語、そして連帯の大事さについてまで。娘は自分の歌が評価され日本語に訳され、すでにいろんな集まりで歌われていることをとても喜んでいきます。

「おひさま (The Sun Is Here)」が日本の文化運動、平和運動の人々に歓迎されていることを、私たちは光栄に思っています。世界のたたかいへの私たちからのささやかな貢献です。もちろん、音楽グループと原水協の加盟団体のみなさんに、ぜひこの歌を演奏し活用してほしいことと、シッティが喜んでいられることをお伝えください。ありがとうございます。

おひさま The Sun Is Here について：この歌はシッティ・マルクシレンが家のドアのところに立っている時にできました。ある日の朝、彼女は外で遊びたかったのですが、お天気がよくなく、雨が降るところでした。数時間後、雨はやみ、太陽が顔を出しました。この歌は、こどもたちにとってよりよい世界をつくりたいという希望と大志を象徴しています。

## 原水協通信ブログに行進特設ページを開設

実施要綱、全国地図、ピースコール、スポット原稿、チラシ、国際青年リレーについてなど、2017年平和行進に必要な情報をまとめて掲載する特設ページが原水協通信ブログに開設されました。ぜひご利用ください→ <http://www.antiatom.org/Gpress/?p=14580>

とくみの写真や記事を [antiatom55@hotmail.com](mailto:antiatom55@hotmail.com) までお送りください。